

# FPII

## Kodim 0706/Temanggung Tutup Giat Tmmd Sengkuyung Tahap III TA. 2023

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.FPII.OR.ID](http://TEMANGGUNG.FPII.OR.ID)

Oct 19, 2023 - 18:28



TEMANGGUNG – Upacara Pelaksanaan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap III Tahun 2023 telah resmi ditutup, Komando Distrik Militer (Dandim) 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P yang menjadi Inspektur upacara tempat Lapangan Desa Simpar, Kecamatan Tretep Kabupaten Temanggung Kamis (19/20/2023).

Dalam upacara penutupan disertai dengan pendatanganan, pemukulan gong bersama Forkopimda dan menyerahkan hasil program TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2023 dari Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P kepada Bupati Temanggung yang diwakili Sekda Temanggung Agus sujarwo

M.A.



Program kegiatan TMMD ini, melaksanakan pekerjaan selama kurang lebih satu bulan, tepatnya sejak tanggal 20 September 2023 sampai 19 Oktober 2023 hari ini, ada dua kegiatan sasaran yang di selenggarakan yaitu fisik dan non fisik.

Mengerjakan sasaran fisik pembukaan jalan baru panjang : 700 m lebar : 3m ltbal : 0,15 M, dengan hasil 100 %, pembangunan satu rumah yang tidak layak huni (RTLH) dengan hasil 100?n kegiatan non fisik bela Negara dan wawasan kebangsaan dari Kodim 0706/Temanggung, sosialisasi UU lalu lintas, pelayanan KB dan kesehatan dari DP3K Temanggung, pencegahan setunting dari DKK, sosialisasi pencegahan bahaya kebakaran Dari Damkar Temanggung,





Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P bertindak sebagai Inspektur Upacara membacakan Sambutan Pangdam IV/Diponegoro, "Pada tahun ini, Kodam IV/Diponegoro menyelenggarakan TMMD Sengkuyung sebagai wujud tekad Kodam IV/Diponegoro dalam membantu percepatan pembangunan di daerah secara menyeluruh" tandasnya.

Lanjutnya "saya menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh anggota TNI, Polri, Pemda, dan masyarakat, yang telah bekerja secara maksimal sehingga sasaran fisik TMMD yang berupa pembangunan dan perbaikan infrastruktur diantaranya pengecoran jalan, dan Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dapat diselesaikan tepat waktu, paparnya.

Dandim melanjutkan Sambutannya, "Pencapaian sasaran fisik tersebut juga diimbangi dengan pencapaian sasaran non fisik yang berupa penyuluhan beberapa materi, seperti kesadaran bela negara, penyuluhan hukum dan Kamtibmas, etika budaya politik, kesehatan, pertanian, pendidikan, Wasbang, Narkoba, keagamaan, KB Kesehatan, lingkungan hidup, pengetahuan kemandirian pengelolaan SDM dan SDA, pelayanan publik dan kependudukan, ketahanan pangan, penanganan Stunting, Posyandu, Posbindu, dan kegiatan bakti sosial" Lanjutnya

Akhiri sambutan Pangdam IV/Diponegoro, "Akhirnya dengan mengucapkan Alhamdulillahirabbil 'alamin, Program TNI Manunggal Membangun Desa Sengkuyung Tahap III TA 2023, saya nyatakan secara resmi ditutup. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa melindungi kita sekalian dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara yang kita cintai bersama". Akhir sambutan Pangdam IV/Diponegoro

Selesai upacara penutupan pemberian donasi terhadap masyarakat Simpar. Dilanjutkan dengan Peninjauan Sasaran Fisik TMMD dan pengguntingan pita di lokasi pembuatan jalan beton, yang menghubungkan desa Simpar ke desa Donorojo yang merupakan Kabupaten Kendal serta rumah tak layak huni (RTLH).



Pada kesempatan itu kepala desa bapak Kusworo (45) menyampaikan "ucapan terima kasih kepada TNI khususnya Kodim 0706/Temanggung dan seluruh warga desa simpar, TMMD ini pastinya sangat membantu karena transportasi semakin lancar yang membuat peningkatan ekonomi karena di samping akses antar desa juga sebagai akses pertanian utamanya pertanin kopi kedua kayu termasuk akses jalan untuk anak-anak sekolah yang mudah di jangkau ". Ungkapnya

Hadir dalam upacara ini Bupati Temanggung Yang di wakili sekda Agus sujarwo M.A., DPRD Temanggung Yunianto, Kapolres di Wakilkan IPTU Noerdiyanto, Mayor Agus J Pasi Bhakti TNI Korem 072/Pmk, Mayor CZi Wachidin, Kaminvet 11 Temanggung, Agus Dwi Wirawan SH, Pengadilan Negeri, Masrun SH Kasi Intel Kejaksaan, Bpk H. Sururloh Huda. S.Sos Basnas Kabupaten, Bapak Kusworo Camat Tretep, Forkopimcam, serta seluruh elemen masyarakat.